



Communiqué de presse du 13.08.2023

## Joyeuses retrouvailles et clôture du 25ème Jamboree mondial des scouts

Le 25ème Jamboree en Corée du Sud s'est terminé hier. La délégation suisse revient sur un Jamboree riche en événements qui restera dans les mémoires. Après que les chemins des participants internationaux aient dû se séparer en raison de la poursuite décentralisée du Jamboree, les 42'300 scouts se sont retrouvés vendredi soir au World Cup Stadium dans la métropole de Séoul pour fêter ensemble la fin du Jamboree. La réunion a été un moment de joie et a marqué la fin du Jamboree. Enfin, une cérémonie de clôture a été organisée avec différents groupes de K-pop connus, afin de célébrer une dernière fois les rencontres internationales et la culture coréenne.

Pendant la cérémonie de clôture, on pouvait voir de nombreux visages heureux et une bonne ambiance régnait parmi les participants. De nombreux participants ont raconté leurs plus belles expériences et se sont réjouis de se retrouver une dernière fois ensemble avant de rentrer chez eux. Les derniers souvenirs ont également été échangés. Pendant la cérémonie, le drapeau du Jamboree a été remis au comité d'organisation du prochain Jamboree, qui aura lieu dans quatre ans à Gdansk, en Pologne. Le 25ème Jamboree en Corée du Sud s'est terminé hier dans l'attente du prochain Jamboree.

Le 25ème Jamboree ne s'est pas déroulé comme prévu, mais la délégation suisse ne s'est pas découragée et en a tiré le meilleur parti. Ces derniers jours, la délégation suisse était répartie sur dix sites à Séoul. Depuis ces sites, un programme varié a été mis en place pour les membres de la délégation, unitaires et adultes. La délégation suisse a ainsi pu profiter pleinement des derniers jours du Jamboree et découvrir les derniers aspects du pays et de la culture coréenne.

Dans les prochains jours, la délégation suisse rentrera en Suisse. Elle gardera en mémoire de nombreux bons moments, des histoires aventureuses, des expériences inattendues et de nouvelles connaissances. Ce jamboree a montré que les scouts peuvent tout maîtriser ensemble.

### Contact

Sarah Peter / Nameiki und Barbara Hochuli / Stilz

Responsables des médias de la délégation suisse

World Scout Jamboree 2023 Korea

[media@jamboree.ch](mailto:media@jamboree.ch)

+82 10 7505 4060 Joignable 7:00-14:00 CET



## L'essentiel en bref

### Le Jamboree et la délégation suisse

Le 25<sup>ème</sup> World Scout Jamboree (camp scout mondial) aura lieu du 1er au 12 août 2023 à SaeManGeum, Jeollabuk-do, en Corée du Sud. Environ 42.300 scouts du monde entier sont attendus. Sous la devise "Draw Your Dream", les jeunes vivront ensemble sous des tentes, apprendront à se connaître, accompliront des tâches ensemble et vivront des aventures. Le Jamboree est organisé par la World Organisation of the Scout Movement (WOSM). La délégation suisse se rendra au camp scout mondial avec environ 1430 participants. Une bonne trentaine de responsables scouts expérimentés organisent et dirigent bénévolement cette aventure pour les scouts suisses.

### Mouvement scout de Suisse (MSdS) [www.pbs.ch](http://www.pbs.ch)

Le Mouvement Scout de Suisse (MSdS) est l'association nationale des scouts. Le MSdS compte plus de 50'500 membres et est organisé en 22 associations cantonales et plus de 550 groupes locaux. Le scoutisme existe depuis plus de 100 ans en tant que mouvement mondial comptant plus de 60 millions de membres. Il propose amitié, engagement et aventure dans la nature. Les groupes sont dirigés par des jeunes qui ont suivi une formation axée sur l'application. Plus de 8'700 jeunes adultes s'engagent bénévolement en tant que responsables scouts.

[www.jamboree.ch](http://www.jamboree.ch)

[www.2023wsjkorea.org](http://www.2023wsjkorea.org)

[www.instagram.com/swisscontingent2023/](https://www.instagram.com/swisscontingent2023/)

[www.pfadi.swiss](http://www.pfadi.swiss)

